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27 年度第 5 回代表者会議(106th)議事録

日 時：平成 28 年 1 月 27 日(水) 18:30～20:30

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 長保行会長 (総括/議長)

② 宮澤邦幸副会長 (司会/産学担当/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 吉村勝博副会長 (司会/産フェア担当)

④ 中村博司副会長 (司会/産フェア担当)

⑤ 石原祐治副会長 (司会/総務・広報担当)

⑥ 金澤建治 (会計チーフ)

⑦ 黒﨑正典相談役 (対外窓口)

⑧ 宮本武夫 (総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑨ 橋本源則(産業フェア前半委員長)

⑩ 金子高一郎（産業フェア後半委員長）

⑪ 芦澤唯志(産学連携委員長)

⑫ 高野山文夫 (K&T分科会代表)

⑬ 山井早苗(情報交換分科会代表)

⑭ 村上伶 （寅さん分科会代表）

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表と各運営委

員長で構成される 14名

当月出席依頼者：池谷伸夫（研修旅行幹事長）  千葉英樹

（新春賀詞交歓会幹事長）

⑮ (講評)：黒﨑正典相談役(対外窓口)

出席者：長保行、宮澤邦幸、吉村勝博、中村博司、金澤建

治、宮本武夫、橋本源則、山井早苗、村上伶、池谷伸夫、

千葉英樹、黒﨑正典 以上 12 名（敬称略/順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美氏

欠席者：石原祐治(委任状)、金子高一郎(委任状)、芦澤唯

志(委任状)、高野山文夫(委任状) 以上 4 名

議 長：会長 長保行

司 会・議事録署名人：中村博司

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

長会長より開催の挨拶があった

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の中村博司氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会中村氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 中村友美）

◆ 今年度の町工場物語が出来上がりましたのでご確認く

ださい。今年度から認定を５製品程度としており、町工

場見本市でも配布をしています。皆様も来年の第 10 回

に是非お申込みください。条件は葛飾区内で製造して

いることです。（中村氏）

◆ 異業種交流会の名刺のレイアウトについて。現在表紙

の事務局に葛飾振興課、下に会社名が記載されており、

製品の問い合わせが葛飾区に入ることがあります。（中

村氏）

◇ 会社名を上にくればまず会社に連絡がいくよね（長会

長）

◇ そのあたり次に作るときに調整してもらえればと思いま

す。（中村氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介）

特になし。

6. 運営委員会から 27年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長から報告が行われた。

(2) 産業フェア委員会より（金子・橋本委員長）

金子・橋本委員長より産業フェア報告が行われた。

◆前回の総会で委員もがらっと変わっております。次回は４

月くらいから動いていくのではないかと思います。（金子・

橋本委員長）

(3) 産学連携委員会より（宮澤副会長・代）

資料 P9～P10 に基づき、芦澤委員長の代理で宮澤副会長

より、産学連携委員会について報告が行われた。

7. 事業担当から 27 年度事業進捗報告及び連絡について

(1) 11/27-28 月会員研修旅行について（池谷委員長）

配布資料P11に基づき池谷委員長から報告が行われた。

◆ 収支報告書を入れています。予算通りです。天候は良

くなく兼六園も雨でした。ご承認をお願いします。（池谷

委員長）

◇ 雨でもムードはありそうだね。承認でよろしいですね。

（長会長）

◇ ありがとうございます。（池谷幹事長）

(2) 12/12 会員懇親会について（中村幹事長）

資料 P12に基づき、12/11会員懇親会について中村幹事長

より報告が行われた。

◆ 川千家で開催し、19 人出席でした。ありがとうございま

した。（中村幹事長）

◇ 人数は少ないながらも和やかで良いムードだったよね

（長会長）

(3) 1/29 新春賀詞交歓会の進捗について（千葉幹事長）

資料 P13～15 に基づき、千葉幹事長より、1/29 新春賀詞交

歓会の進捗について報告が行われた。

◆ 宮本さん、中村さんにご尽力いただいて準備は順調に

進んでいます。講演の内容は、大企業から町工場まで

を、全てパソコンのネットワークで繋いで見える化しよう

というもの。出欠は資料のとおり現在40 人前後です。ア

トラクション中は山井さんに司会兼演奏をしてもらうとい

うことでお願いします。（千葉幹事長）

◇ 最後のおぼろ月夜が終わった時にマイクをお戻ししま

す（山井氏）

◇ ピアノはどうされますでしょうか。（中村氏）

◇ これまでも大ボールで使っていたピアノを今回も持ち込

む予定です。（山井氏）

◇ わかりました。また、カラオケは使用されますでしょうか。

（中村さん）

◇ 今回は歌も演奏もあるので、カラオケは必要ないので

はないでしょうか。（千葉幹事長）

◇ 当日使いたい人がいるかもしれないから、準備だけは

しといた方が良いのでは。準備しときましょう。（長会長）

◇ それでは準備いたします。（中村氏）

(4) 2/23第 2 回ビジネス・コン葛の進捗について（橋本幹事

長）

橋本幹事長より、2/23 第 2 回ビジネス・コン葛の進捗につい
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て報告が行われた。

◆ 1/27 現在、60 名の申込みが来ています。新規３４社、

昨年の 17 社、異業種の会員が 9 社。当初の目標は新

規 30 社、異業種 30 社、昨年 30 社、異業種の紹介 30

社で合計 120 社としていたが、特に会員の紹介が現状

では反映されていない状況です。2 月 5 日が申し込み

完了となります。名簿を作成する関係上、出来ればパ

ソコンから応募フォームを利用して申し込みをお願いし

ます。（橋本幹事長）

◇ 募集をかける時期が 12～1 月となり、社長が会社にい

ない時期。次回は時期をずらしてもいいかもしれない

ですね。（吉村副会長）。

◇ ここまで来てやめる選択肢はないしね、なんとか人数を

増やさないとね。せっかく名簿があるんだし、分担して

一人一人電話して集客しましょう（長会長）。

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

会議資料(定例会議事録は活動報告書に掲載)を参照。

【寅さん分科会】

12 月に開催したが集まりはあまりよくなかったです。2 月 16

日に立石で魚つぐで開催予定です。また連絡します。（村

上氏）

9. 会計よりの報告（金澤会計チーフ）

金澤会計チーフより会計について資料をもとに説明が行わ

れた。

10. 新年度体制に関して（吉村副会長）

吉村副会長より、P17．P18 と別紙資料をもとに、新年度体制

に関して報告、協議が行われた。

◆ 次年度の委員会体制についてアンケートをいただき 33

社に回答をいただきました。この内容に基づき、12/15

に代表者に集まってもらい、リクエストにほぼ準じて 33

社分の割り当てをしました。回答がきていない会社は適

材適所で割振りをさせていただいています。今日審議

をいただきたいのが、割り当ての部分と、部会を 2 つに

分ける部分です。部会は①運営推進と②会員活性化に

できればと思います。最終決定ではないが、基本的な

方針について、ご検討いただきたい（吉村副会長）

◇ 黒﨑さんにはもう少し相談役をやってもらってもいいの

ではないでしょうか。（長会長）

◇ 会長をやめたら即相談役というのも、会にとってはマイ

ナスの面もあるのではないでしょうか。（吉村副会長）

◇ 無所属の人を無理に割り振るのも難しいよね。一人一

人確認した方が良い気もするけどね。（長会長）

◇ 産業フェア前半の委員長は吉村ではなくサンエービル

ドの山本さんになります、すみません。また、ビジネス・コ

ン葛の委員は 9名としていますが、仮に 3回目の実施が

無くなった場合、30 周年の委員会に切り替えたいと思

います。（吉村副会長）

◇ 30 周年事業について、20 周年は 20 周年となる年、つま

り満 20 年になる前に行いました。通常は満 20 年を超え

た後に実施しますが、その場合再来年となります。まだ

先の話ではあるが、満 30 年でいくのであれば来年で良

いかとも思います。また、委員会を 2 つに分けて実施し

ていくことについて、異論はありますでしょうか。（吉村副

会長）

◇ 良いのではないでしょうか（長会長）

◇ わかりました、こちらで無所属の人も含めて考えます。

皆で運営をする会なので、偏りがでるのは避けたいと思

っています。まだ最終ではありませんが、ご意見があれ

ば早めにお願いします。（吉村副会長）

11. その他

◆ 秋の産業フェアの時に実施していた寅さんの会は、異

業種交流会の正式行事として開催をしていたかと思う。

そうであれば、予算の申請が出てくるべきかと思います。

現状は川千家の領収書がでるだけですので。（池谷幹

事長）

◇ もう少しうちがメインになれば。セッティングをしたのは異

業種交流会ですがあくまでサポートで、一番主体は区と

商工会議所の認識でいます。会からの補助もないし実

費で実施している。ですので今の形でいいのではない

でしょうか。最終的には吉村さんが決めては。（長会長）

12. 総評 黒﨑正典相談役

皆さん熱意のある会議お疲れ様でした。次が最後の代表者

会議です。メイン行事が増えてきて大変になってきているか

と思います。いかに皆で運営するか、いかに巻き込むかは

昔からの大きな課題です。皆で言葉を掛け合っていく関係

が築いていければと思いますし新体制でもそうなればと思

います。異業種交流会が常に前進していくよう頑張ってくだ

さい。

◎ 次回以降開催予定日

3 月 22 日(火) 27 年度第 6 回代表者会議(107ｔｈ) 18:30～

20:30 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ第 2 会議室 司会：吉村副会長

2016 年 新春賀詞交歓会

日 時：平成 28 年 1 月 29 日（金）

場 所：テクノプラザかつしか 大ホール

幹事長：千葉英樹

出席者：宮本武夫、飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、和

泉武彦、高野山文夫、篠崎博文、小岩幸雄、山井早苗、石

川薫(代理の方が出席)、山本博子、河村光治(第 1 部のみ)、

千葉英樹、長保行、塩見英輝、鈴木光江、梅田信利、小森

禮子、戸村直史、村上伶、倉島進、中村博司、高橋満、大

木勝邦、芦澤唯志、佐々木啓子、有田尚子(代理)、宮澤邦

幸、三浦誠吉、石原祐治、黒﨑正典 以上 31 名(第 1 部 31

名、第 2 部 30 名)

欠席者：力丸保二、菅谷俊紀、猪瀬昇一、中村憲昭、湯本

晃透、吉村勝博(会費領収)、重永裕祥、原山静男、小堀泰

克、入山央、井上貴博、橋本源則、松村正裕、佐川安寿、

朝倉みどり、金子高一郎、鈴木益雄、德倉俊一、原田昭穂、

高田照和、阿南信枝、堀口剛 以上 22 名(内会費領収 1 名)

（敬称略／順不同）

2016 年 1 月 29 日現在 会員数 53 名、休会 3 名

オブザーバ：高嶋廣幸様、福壌二様、三研工業株式会社

岩田守正様 以上 3 名

【第１部講演会】 18:00～19:10

司 会：千葉英樹

講 師：㈱今野製作所 代表取締役 今野浩好様

講演テーマ：「つながる町工場」

【第２部懇親会】 19:10～20:30

来 賓：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 安西俊

一様、東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様、葛飾区

産業経済担当部長 田口浩信様、葛飾区地域振興部商工

振興課長 柏原正彦様、東京商工会議所葛飾支部事務局

長 柳本満生様、東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ

地域連携・事業化推進部門長 古賀義人様、東京理科大学
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研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推進部門ｺｰ

ﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽昌利様、東京理科大学 研究戦略・産学連

携ｾﾝﾀｰ 研究・産学連携支援部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 鵜澤真治

様、株式会社今野製作所 代表取締役 今野浩好様

ゲス ト：株式会社 CROSS MUSIC 代表取締役 布井祥子様

司 会：宮本武夫 挨 拶：長保行会長

乾杯挨拶：石原裕治 中締め：中村博司

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様、葛飾区議会議長 安西

俊一様、東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様、衆議

院議員 平沢勝栄様、東京都議会議員 舟坂ちかお様、東

京都議会議員 和泉武彦様

ミニコンサート：ミュージックサロン 四つ木音楽教室：山井早

苗様、佐藤昌仁様、布井祥子様

第 28 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 28 年 1 月 12 日(火)18:00～19:00

場 所：各会員事務所

出席者：宮澤、三浦、石原 以上 3 名

欠席者：黒﨑 以上1名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 開発について

今年度より、東京理科大と共同研究が進んでいる。理論的

検討がかなりすすみ、静的動作についてはほぼできている。

今後、動的検討が勧められればと思っている。

理科大との共同研究で明らかになったことは、段差乗り越え

をスムーズ（省力）に行うためには、走行力や外部動力が必

要であることが、論理的に明らかになったことである。

最初の製品化は、衝撃がない小段差超えの製品を目指した

い。

3. 開発管理について

共同研究との打ち合わせに合わせつつ、製品化を図る。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成 28 年 02 月 別途

第 84 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 28 年 1 月 12 日(火) 19：00～20：00

場 所：各参加者事務所

出席者：宮澤、三浦、石原 以上 3 名

欠席者：阿南  以上 1 名

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

特になし。

2. 今後のかつコレについて

今後は、差別化をしたサイトを目指したい。

3. かつコレ管理について

堀口さんが入会したいとの話である。サイトに関すコンサルを

しているとのことで、会としては期待したい。

サイトを作成するのに100万円、維持していくのに10万円/月

という見積もりもあるが、経費捻出に検討が必要である。

4. その他

◎ 次回開催予定

平成27年02月 詳細別途

1 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 寅さん分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 火)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、かつしかコレクション(第 2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


